

Establece OIT estrategia global para el empleo (El Financiero 22/06/09)

Establece OIT estrategia global para el empleo (El Financiero 22/06/09) Mariana Otero-Briz Lunes, 22 de junio de 2009

Convoca a gobiernos y empresas a enfrentar la crisis económica. Insta al sector financiero a proteger ahorros. Pide aumentar la protección social e impulsar el comercio. En una respuesta de amplitud sin precedente desde su creación, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) adoptó el Pacto Mundial para el Empleo, a fin de que gobiernos, empleadores y sindicatos trabajen en conjunto para enfrentar la crisis mundial en la materia. Tal acuerdo contiene un portafolio de propuestas con políticas alineadas al Programa del Trabajo Decente de la OIT, que los países podrán adaptar a sus necesidades específicas a fin de abatir los altos índices de desempleo y pobreza generados por la crisis económica. El organismo que preside Juan Somavia solicitó la construcción de un marco regulador y de control del sector financiero más fuerte y más coherente a nivel mundial, para que el sector sirva a la economía real, promueva empresas sostenibles y trabajo decente, y que asegure una mejor protección de los ahorros y pensiones de las personas. Además plantea "la promoción de un comercio y unos mercados eficientes y bien regulados que redunden en beneficio de todos y evitar el proteccionismo". Según la OIT, en países en desarrollo la aplicación de políticas encaminadas a la inversión en infraestructura pública, los programas especiales de empleo y el aumento de la protección social pueden reducir la pobreza, aumentar la demanda y contribuir a la estabilidad económica. Recientemente la OIT advirtió que la salida de la crisis del empleo podría darse entre seis y ocho años después de que se haya generado la recuperación de la economía mundial. El Pacto Mundial para el Empleo fue adoptado en el marco de la cumbre Crisis Mundial del Empleo, que se realizó en la sede del organismo en Ginebra, Suiza, donde también se respaldó la propuesta de que la OIT tenga una mayor participación en el G-20. Por otra parte, líderes de más de cien organizaciones sindicales y sociales asistentes a la Tercera Conferencia Sindical Nacional, organizada por el Centro de Investigación Laboral y Asesoría Sindical (CILAS), se comprometieron a crear un frente común que genere acciones y proponga opciones justas para enfrentar el impacto de la crisis económica y construir un modelo justo y equitativo para la población.